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Beschreibung ab Kiel Hauptbahnhof
Fahren Sie vom Hauptbahnhof Kiel auf der Straße Sophienblatt in Richtung Alte Lübecker Chaussee. 
Danach verlassen Sie die Alte Lübecker Chaussee und fahren auf den Theodor-Heuss-Ring (B202) 
weiter, dieser geht nach ca. 2 km in den Konrad-Adenauer-Damm (B202) über. Fahren sie weiter gerade-
aus auf der Preetzer Chaussee (B202). Verlassen Sie nach Raisdorf die Preetzer Chaussee und biegen ab 
in Richtung Lütjenburg / Oldenburg auf die Lütjenburger Str. (B202). 
Dann biegen Sie nach ca. 4 km nach Hoheneichen (L221) ab, und fahren Richtung Neuenkrug. Biegen sie 
halb rechts ein, passieren die Ortseinfahrt Fargau-Pratjau und folgen sie der Straße Salzau.

Travel Description from Kiel main train station
Drive from the Kiel main train station  on the Sophienblatt street, direction Alte Lübecker Chausee, then 
to Theodor-Heuss Ring (B202). After about 2 km the street name changes into the Konrad-Adenauer-
Damm. Drive further to the Preetzer Chaussee (B202) and leave it at Raisdorf in direction Lütjenburg / 
Oldenburg on the Lütjenburgerstr. (B202). Then after aprox 4km turn at Hoheneichen (L221) and drive 
direction Neuenkrug. Turning right pass the entrance to Fargau-Pratjau and follow the street to the 
castle of Salzau. 


